

Admite Xóchitl plagio; UNAM indagará

Xóchitl Gálvez reconoció que en el informe profesional con el que se tituló como Ingeniera en Computación debió de haber colocado las bibliografías de donde obtuvo algunas referencias, lo que originó que ahora la UNAM inicie una investigación. En entrevista en San Lázaro, a donde acudió a presentar el decálogo de temas que la alianza Va por México defenderá de cara a la discusión presupuestal, Xóchitl Gálvez reiteró que los fragmentos por los que se le señala describen equipo cuya información fue sacada de manuales técnicos, así como referencias sacadas de documentos oficiales en materia de política ambiental.

https://www.mural.com.mx/admite-xochitl-plagio-la-pendejee/ar2678780